

“Bajo el impacto de las exportaciones de trigo, y coincidiendo con un crecimiento demográfico, aumentó el valor de la tierra y los arriendos se encarecieron. Obligados a pagar pesados arrendamientos en especie o dinero de los terrenos marginales, los arrendatarios pronto tuvieron que optar por alquilarse en forma de jornaleros. Hacia fines del siglo XVIII, en algunas zonas, los llamados ‘inquilinos’ ya constituyan un recurso laboral más importante que el de los habituales peones agrícolas”.

Bethell, Leslie (1990). *Historia de América Latina*, tomo II. Barcelona: Crítica.

De acuerdo al autor, ¿cuál fue el principal factor que permitió el surgimiento del inquilinaje en Chile?

- A. El aumento de la producción de trigo.
- B. El aumento demográfico en Chile central.
- C. El encarecimiento del trabajo de los peones agrícolas.
- D. El encarecimiento de la tierra producto de las exportaciones de trigo.